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Grande comemoração

Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Cercada do carinho dos familiares e
amigos, a tão querida Dona Yeda

comemorou seus 100 anos.
Na foto abaixo, Dona Yeda com

Gláucia e Valdir Corradi.
Da coluna desejamos toda

felicidade do mundo para esta
pessoa tão especial!

Rosse Andrade assumiu a presidência do Automóvel
clube, que abriu as portas em grandíssimo estilo na
sexta-feira passada com um grande evento, com
músicas dos anos 60, 70 e 80. Na foto, Rosse com o
jornalista e radialista Mário Debique, Marcilene
Lopes e seu marido Adelson Nogueira, Gerente na
Fundição Sideral

A linda Giovanna, entre 4560 candidatos, foi a terceira colocada no
Enare (prova de residência) para psiquiatria em todo o Brasil. Na

avaliação do currículo foi a primeira colocada do país.
Giovanna é filha do pediatra Luís Maurício e enteada da Cynthia

Bebiano! Parabéns demais!!!

O super casal Jove e Renata, sempre em destaque em
nossa city

A itaunense Aglice Amaral Janô, procuradora do Fórum, em evento
internacional em São Paulo com o prof. coreano Kevin Lee, que
iniciou um projeto de ensino do idioma coreano como extensão
universitária no Brasil. Aglice é uma de suas dedicadas alunas

Toda a elegância e alegria de Dona Emília Nogueira e
Telma Nogueira
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Michele
Martins

Deixa lá pra trás o
passado

Como deixar o apego ao passado
e seguir em frente, querido leitor do
Jornal Integração?

O apego ao passado prejudica a
vida presente. A pessoa apegada
espera os eventos ruins que

Um acidente envolvendo
direção perigosa terminou em
batida, atropelamento, disparos
de arma de fogo e prisão em
flagrante no Bairro Aeroporto
II, em Itaúna.

As polícias Civil e Militar
atuaram no caso, registrado na
noite de sexta-feira 10/1.

Conforme informações da
Polícia Militar, dois homens
praticavam direção perigosa em
um moto, popularmente
conhecida como “grau”. O
condutor perdeu o controle da
direção e bateu contra uma
caminhonete estacionada na
Rua Zé Cavaquinho.

Em seguida, a motocicleta
atingiu um pedestre de 33 anos
que estava na calçada. Com a
colisão, os ocupantes da moto
caíram, mas se levantaram
rapidamente e tentaram fugir
sem prestar socorro à vítima.

Um policial à paisana que
testemunhou o acidente tentou
intervir. Nesse momento, um
dos homens fugiu a pé,
enquanto o outro entrou em luta
corporal com o militar, tentando
tomar a arma dele. Para se
defender, o militar disparou
duas vezes e atingiu o agressor,
que mesmo ferido conseguiu
escapar.

O motociclista, de 30 anos,
foi localizado depois e preso em
flagrante, tento a prisão
ratificada após ser ouvido na
Polícia Civil. Ele foi
encaminhado ao sistema
prisional, onde permanece à
disposição da Justiça.

O homem tem histórico
criminal, incluindo ocorrências
de tráfico de drogas,
desobediência, lesão corporal,
exercício arbitrário das próprias
razões e ameaça. O segundo
ocupante da motocicleta não foi
localizado até o momento.

O policial militar, de 47 anos,
teve escoriações durante a
tentativa de contenção do
agressor e foi encaminhado ao
hospital, onde recebeu
atendimento e foi liberado.
Posteriormente, ele prestou
esclarecimentos na delegacia.

A vítima do atropelamento
foi levada ao hospital. As
circunstâncias do acidente, da
tentativa de fuga e da atuação
do policial estão sendo
investigadas pela Polícia Civil.

O militar de 47 anos, sofreu
escoriações e foi levado para o
hospital – Foto Redes Sociais

Socorro médico
 O Samu recebeu chamado

às 18h55, para atendimento à
ocorrência na Rua Zé
Cavaquinho. No endereço a

equipe de Itaúna não encontrou
as vítimas atingidas por arma de
fogo, mas socorreu o homem de
33 anos que havia sido
atropelado pela moto.

“O homem estava
consciente e queixava dores. A
vítima recebeu os primeiros
socorros e foi levado ao
hospital”, informou o Samu

Outro registro em 2024
A Polícia Militar informou

que o PM que reagiu, é o mesmo
que foi surpreendido e agredido
por cinco indivíduos em um
assalto no Bairro Aeroporto, em
30 de dezembro de 2024.

O militar de 47 anos, sofreu
escoriações e foi levado para o
hospital, atendido e liberado. Na
sequência foi encaminhado
para a delegacia de Policia Civil.

Polícia Civil divulga nota
Em nota, a Policia Civil afirma

que deslocou a perícia para
realizar os trabalhos pertinentes
ao caso.

“A PCMG esclarece que o
condutor da motocicleta, de 30
anos, foi ouvido pela
autoridade policial, que ratificou
a prisão em flagrante delito pelo
crime previsto no Art 308 da Lei
9503/97. Após os
procedimentos, ele foi
encaminhado ao sistema
prisional e segue à disposição
da justiça” afirma a PCMG

Por volta das 16 horas do dia 12, sábado, policiais militares,
durante OPERAÇÃO FÉRIAS SEGURAS, abordaram dois
indivíduos em atitude suspeita transitando em uma motocicleta.
Durante a abordagem, foi constatado que o condutor era um
motoboy que prestava serviço fazendo uma corrida.

Já com o passageiro, homem, 34 anos, com passagens por
roubo e porte ilegal de arma de fogo, foi encontrado um revólver
Smith & Wesson calibre .32 com seis cartuchos intactas em sua
bolsa e mais cinco munições em sua residência. Na sequência, o
passageiro foi preso e encaminhado para polícia judiciária
juntamente com revolver e as munições apreendidas.

No Universitário
No início da noite de 13, domingo, durante Operação Férias

Seguras,  Policiais Militares avistaram dois indivíduos em atitude
suspeita, dentro de um carro no bairro Universitário.

Ao ser realizada a abordagem, foi localizada uma arma de fogo
(revólver cal .32) com numeração raspada, com um dos indivíduos
_homem, 36 anos de idade, com passagens por lesão corporal e
crimes de trânsito. O autor foi preso e arma de fogo apreendida.

Por volta das 13h15min, do dia 11, sexta-feira, policiais militares,
durante  OPERAÇÃO FÉRIAS SEGURAS, policiais militares
localizaram no Alto do Rosário uma motocicleta HONDA/NXR
160 BROS, de cor vermelha, furtada na cidade de Itaúna, no dia 01
de janeiro 2025.

A motocicleta foi removida e aguarda a vítima para ser feita a
restituição do veículo.

*Polícia Militar de Minas Gerais: Rumo aos 250 anos!*

Por volta das 18 horas, do dia 12, sábado, Policiais militares,
durante OPERAÇÃO FÉRIAS SEGURAS, receberam informações
anônimas do Disque Denúncia Unificado (Número de telefone
181) sobre intenso tráfico de drogas no bairro Novo Horizonte em
Itaúna. Após monitoramento da residência do alvo, os policiais
militares abordaram três indivíduos homens, sendo o primeiro com
19 anos de idade, o segundo com 18 anos de idade e o terceiro com
29 anos de idade.

Após as buscas no local, foram encontrados várias porções
de substancias semelhantes a pedras de crack de variados
tamanhos, uma barra de substância semelhante a maconha, cédulas
de dinheiro com um montante total de 1.220 reais, uma ARMA DE
FOGO (Pistola Taurus) calibre .380, munições de arma de fogo de
diversos calibres, matérias usados na prática de tráfico de drogas
e telefones celulares.

Na sequência, os autores foram presos e encaminhados para
polícia judiciária juntamente com os matérias apreendidos.

A Polícia Militar divulgou na
segunda-feira (13) um balanço
com os resultados da operação
de 3º aniversário da 9ª Cia de
PM em Itaúna e Itatiaiuçu. Em
um período de dez dias foram
realizadas 14 prisões e
apreensões de pessoas e sete
armas de fogo foram
apreendidas, sendo duas
submetralhadoras de fabricação
artesanal. A PM também aponta
a descoberta de desmanche
irregular de motocicletas e a
apreensão de 41 veículos em
situação irregular,
principalmente motos
envolvidas na prática do “grau”.
Além disso, quatro veículos
alvos de furto/roubo foram
recuperados.

A operação ocorreu de 1º à
10 de janeiro de 2025. Durante o
período houve o emprego de
efetivo de militares ao longo de
240h, em um total de 171 ações.

Como parte da operação, no
último dia 6 dois homens foram

presos por receptação ao serem
flagrados em um desmanche de
motocicletas no bairro Antunes,
em Itaúna. Uma moto furtada em
31 de dezembro, em BH, foi
recuperada. Os militares também
apreenderam diversas peças de
outras motocicletas, R$ 5.970
reais em dinheiro, um cheque no
valor de R$ 3.500 e dois
telefones celulares.

Na tarde de 9 de janeiro, a
PM evitou um possível roubo a
salão de beleza na Av. Jove
Soares, em Itaúna, ao abordar
dois indivíduos com capacetes
na cabeça, em frente ao
estabelecimento. Com um deles,
um adolescente de 16 anos com
vasta ficha criminal, foi
apreendido um revólver calibre
38 e cinco munições. O outro
envolvido é um homem de 28
anos, com longo histórico de
ocorrências. Durante a ação
também foi apreendida uma
motocicleta roubada em
Igarapé, na Grande BH.

Por volta das 11h35 de quinta-feira, 16, policiais militares,
durante OPERAÇÃO FÉRIAS SEGURAS, receberam uma denúncia
a respeito de um veículo Ford Ka abandonado na estrada vicinal
que leva ao povoado de Córrego do Soldado. De imediato, os
policiais militares deslocaram para o local onde localizaram o veículo
citado, sendo contatado que ele possuía queixa de furto/roubo.

O veículo foi removido e aguarda o contato do proprietário
para ser feita a restituição.

vivenciou se repetirem, por isso, vive armada e na defensiva.
Ela tem necessidade de se proteger constantemente, deixando
passar oportunidades para crescer e se livrar de seus medos.

É difícil ter essa percepção sozinho. Quem teve experiências
ruins no passado, tem dificuldade para esquecer a dor que
sentiu. Com o tempo, as lembranças ruins podem até mesmo
se tornar reconfortantes e originar o medo de viver novas
experiências, mesmo que sejam boas.

O apego ao passado é uma questão emocional complexa
que merece cautelosa atenção. Segundo psicólogos, ele nasce
de dores emocionais que permanecem relevantes muitos anos
após os acontecimentos ruins.

Normalmente, as pessoas se apegam aos eventos
negativos que ocorreram durante a infância ou adolescência.
Não raro adultos não conseguem obter o sucesso desejado
por estarem muito apegados ao que já passou.

Vivências da vida adulta também podem causar impacto
psicológico e emocional a longo prazo. Entretanto, o que
acontece nos primeiros anos de vida tende a deixar marcas
mais profundas.

Uma das possíveis explicações para isso é que crianças
não possuem a mesma capacidade de gerir emoções e
interpretar a realidade que os adultos. Elas internalizam
sentimentos e narrativas negativas em vez de ignorá-las.

Além disso, a criança e o adolescente passam por fases
similares de descoberta do mundo e da própria identidade.
Logo, determinadas ocasiões, pessoas e palavras acabam
influenciando a sua autoimagem e visão de mundo.

Como indivíduos nessa faixa etária não possuem as
ferramentas emocionais para administrar o que sentem, ou eles
evitam o que é ruim ou enfrentam de modo inapropriado.

Esse mecanismo de defesa falho se perpetua até a vida
adulta e, assim, padrões comportamentais pouco saudáveis
são repetidos.

O passado é uma parte importante da vida, pois as
experiências moldam a pessoa. No entanto, é importante não
ficar preso ao passado e viver o presente.
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Com crescimento 100%
acima da média nacional em
2024, Minas Gerais consolidou
sua liderança no turismo do
país, segundo dados do
Instituto Brasileiro de Geografia
e Estatística (IBGE). A posição
reafirma o setor como
fundamental no
desenvolvimento econômico
do estado, respondendo por
quase 7% do Produto Interno
Bruto (PIB) mineiro e
assegurando milhares de
empregos.

Ao todo, mais de 32 milhões
de turistas estiveram em Minas
Gerais em 2024. Desse total,
cerca de 42,6 mil visitantes são
estrangeiros, número 10,6%
maior em relação ao ano
anterior, de acordo com
Ministério do Turismo, Agência
Brasileira de Promoção
Internacional do Turismo
(Embratur) e Polícia Federal.
Entre janeiro e outubro de 2024,
o segmento respondeu pela
criação de quase 20 mil postos
de trabalho.

 "O ano de 2024 ficará
marcado como um período de
conquistas históricas para o
turismo em Minas Gerais. Os
números comprovam que Minas
se consolidou como destino de
destaque, atraindo não apenas
visitantes nacionais, mas
também um número crescente
de turistas internacionais",
disse o governador Romeu
Zema.

Sustenta o grande momento
do turismo mineiro uma sólida
estratégia do Governo de Minas,
com projetos como o Carnaval
da Liberdade, o Inverno em
Minas e o Natal da Mineiridade.
No Carnaval, por exemplo, a
economia de Minas foi
impactada em quase R$ 5
bilhões, garantindo mais de 100
mil empregos temporários. Na
Semana Santa, 500 mil pessoas
visitaram diversos destinos
culturais e religiosos,
movimentando 600 cidades.

Há outras iniciativas
permanentes desenvolvidas
pela Secretaria de Estado de
Cultura e Turismo de Minas
Gerais (Secult-MG), como o
Plano Diretor do Turismo Verde,
que abrange o Selo Turismo
Verde Minas, coordenado pela
Companhia de
Desenvolvimento de Minas
Gerais (Codemge).

Essas ações fortalecem o
turismo sustentável,
promovendo roteiros que
integram natureza, aventura e
experiências gastronômicas em
regiões como a Serra da
Canastra, a Cordilheira do
Espinhaço e o Circuito das
Águas. Além disso, o ICMS
Turismo beneficiou 569
municípios, um aumento de 13%
em relação ao ano anterior,
assegurando recursos que
ampliam a infraestrutura e as

Sonhos não têm pernas,
mas você sim, então vá

persegui-los!

Próxima estação
Um português foi ao Brasil
passar umas férias. Ao deslocar-
se para outra cidade, dentro do
comboio, pergunta a um
brasileiro que estava ao seu
lado:
- Por favor, o senhor pode-me
dizer qual é a próxima estação?
E responde o brasileiro:
- Claro, é o Verão!

No restaurante
O casal de brasileiros entra em
um restaurante, em Portugal,
que tem uma linda vista para um
grande e charmoso rio e
pergunta :
— Podemos sentar naquela
mesa com vista para rio?
E o garçom responde:
— Acho melhor os senhores
sentarem nas cadeiras!!!!

Museu em Portugal
Um grupo de turistas brasileiros
está visitando um museu de
história em Lisboa.
Param diante de um esqueleto e
perguntam ao guia:
— De quem é esse esqueleto?
— É de Camões, grande poeta
português.
— E esse menorzinho aí do
lado?
— É o esqueleto de Camões,
quando criança.

Férias agitadas
Um belo dia, depois de um mês
de férias no Rio de Janeiro uma
loira muito linda, chega no seu
ônibus para ir embora, se senta
ao lado de um rapaz muito
elegante, bonito e fala:
— Até que enfim juntos.
O homem questiona:
— O que você disse?
Ela responde:
— Estou falando com meus
joelhos!

De português
Em uma tarde escura, na praia
de Icaraí/Niterói (Rio de
Janeiro), o ladrão chega perto
do português , e diz :
— Pare !!! (diz o ladrão )
—Ímpare !!! (diz o português )
— Não vê que estou te
roubando?
—Assim eu não brinco mais.....
(diz o português)

O Táxi
O Manuel vai ao Rio de Janeiro.
Os amigos o advertem que lá os
motoristas de ônibus e táxi
costumam voar com seus
veículos. Chegando na Cidade
Maravilhosa, Manuel pega um
táxi:
— Avenida Brasil, por favor.
— Que altura?
— Se tu fores a mais de dois
metros, eu pulo desse troco, ó
raios!

De caipira
O caipira teve que fazer uma
viagem de avião ao Rio de
Janeiro.
Quando o avião começou a
subir, o caipira ficou roxo. A
aeromoça pergunta:
— O que foi, senhor? Falta de

ar?
E ele responde:
— Não, dona... É farta de terra
mesmo!

Joãozinho
Joãozinho estava rezando no
seu quarto e de repente aparece
sua mãe:
— Joaozinho, que milagre você
rezando!
— É mãe, infelizmente...
— Por que? Eu sei q você não
gosta de rezar...
— Eu tô rezando para que o
Oceano que banha o Chile
banhe o Rio de Janeiro.
— Por que, meu filho?
— Porque eu botei isso na
prova..

A arte de prender os homens
Uma jovem loira vê numa
montra de uma livraria um livro
com o seguinte título: ” A arte
de prender os homens”. Ela
entra e pede o livro. Observa o
livreiro:
- Tão nova e já pensa em casar?!
Responde a loira:
- Não é para mim! É para o meu
pai que é polícia.

Lugar para estacionar
Miquelina conduzia rua abaixo
suando porque tinha uma
reunião importante e não
conseguia encontrar um lugar
para estacionar. Olhando para
o céu suplica:
- Meu Deus, tem pena de mim.
Se me arranjares um lugar para
estacionar passarei a ir à missa
todos os Domingos até ao fim
dos meus dias e não farei mais
s**... nem beberei álcool.
Quase instantaneamente e,
como que por milagre, aparece
um lugar livre para estacionar.
Ela então olha para o céu e diz:
- Esquece o que eu disse! Já
encontrei um!

Romance dos malucos
No manicómio um maluco
entrega a outro a lista dos
telefones e diz:
- É para tu apreciares, quando
puderes. É um romance que eu
escrevi! Depois dás-me a tua
opinião
No dia seguinte, quando se
voltam a encontrar, diz o
segundo maluco:
- Já li! Levei a noite inteira com
isso. Não está mal. Mas, a minha
opinião, o único defeito é ter
personagens demais.

Cão no cinema
Um indivíduo vai com o seu cão
ao cinema. O homem da cadeira
ao lado, começa a ficar
espantado ao ver que o cão ria
e batia palmas, como se
estivesse realmente a
compreender o filme. Diz o
homem para o dono do cão:
- Estou admiradíssimo! O seu
cão é muito inteligente, percebe
o filme todo.
Diz o dono do cão:
- Ai está admirado?! Mais
admirado estou eu!
- Então… mas porquê? –
Pergunta intrigado o homem.

Explica o dono do cão:
- É que ele leu o livro e não
gostou…

O que fazes para te livrares
dos amigos?

Um tipo pergunta a um amigo;
- Para te veres livre dos tais
amigos que nos aborrecem, o
que é que tu fazes?
Responde o outro:
- Peço-lhes dinheiro
emprestado.
O amigo:
- Pois, eu empresto-lhes.

De malucos
Conversa entre malucos. Diz um
deles:
- Livrei-me de boa!
Pergunta outro:
- Então?!
O primeiro:
- Caí duma escada de trinta
degraus!
Preocupado com o amigo,
pergunta o segundo:
- E não partiste nada?
Responde o primeiro:
- Não. Felizmente estava só no
segundo degrau.

Assalto na biblioteca
Um assaltante, chegou a
biblioteca e exaltado grita:
- É um assalto, passa-me o
dinheiro!
A funcionária, que era loira,
depois de teclar no computador,
responde:
- E qual é o nome do autor?

Conclusão
O marido, em casa:
- A natureza é maravilhosa! E
este livro que estou a ler
demonstra-o bem! Só assim é
que a gente vê como o homem é
pequeno e insignificante!
A mulher:
- Uau! Qualquer mulher não
precisa de ter o trabalho de estar
a ler livros desses para chegar a
essa conclusão.

Má companhia
Um cara ia na rua e viu, no
passeio em frente, um amigo seu
a falar com outro indivíduo.
Deixou que a conversa entre
eles acabasse e, quando o

amigo ficou sozinho, bradou:
- Gonçalo! Espera aí que eu
quero dar-te uma palavrinha.
Cumprimentaram-se e o tipo
perguntou:
- Olha lá, tu és amigo desse
crápula com quem estavas a
falar?!
Diz o outro:
- Amigo, eu?! Amigo de um
trapaceiro, de um canalha e
depravado, que se tem livrado
da prisão à custa de muito
dinheiro?! Nada disso! Eu
apenas sou o advogado dele.

Réu em liberdade
Depois de proferida a sentença,
que tinha sido favorável ao réu
e ditou a sua liberdade, o seu
advogado disse-lhe:
- Acho que a minha defesa foi
magnífica! Agora, como homem
livre, passe amanhã pelo meu
escritório para acertarmos
contas.
Responde o cara:
- Olhe, doutor, neste momento
não tenho dinheiro nenhum,
mas juro-lhe que o próximo
assalto será para lhe pagar.

Careca
Depois de terminar de cortar o
cabelo de um careca, o
cabeleireiro diz:
— São 28 reais!
— Que absurdo! — protesta o
careca. — 28 reais é muito caro
pro pouco cabelo que eu
tenho!
— Mas veja por outro lado —
se defendeu o cabeleireiro — E
o trabalho de pesquisa que eu
tive que fazer pra encontrar os
poucos fios que o senhor tem?

Mentira repetida
Pergunta a morena à loira:
- Tu acreditas que a Graça não
tenha mais de trinta e sete anos?
A loira:
- Ora, há tanto tempo que ela o
diz que não posso deixar de
acreditar

Adivinha
- O que é, o que é? Não se come,
mas é bom para se comer.
-  O talher

Mais de 32 milhões de turistas estiveram no estado em
2024, que também recebeu mais visitantes estrangeiros

em relação ao ano anterior

as regiões.
“A parceria entre a Codemge

e a Secult-MG é um pilar
estratégico para impulsionar o
desenvolvimento social e
econômico de Minas Gerais.
Juntos, estamos fortalecendo
iniciativas que valorizam nossa
rica diversidade cultural,
promovem o turismo
sustentável e geram
oportunidades para a
população”, comenta o
presidente da Codemge, Sérgio
Lopes.

Expansão da malha aérea e
acessibilidade

Minas Gerais conta
atualmente com voos regulares
para 14 cidades, ampliando o
acesso aos destinos turísticos
e fomentando o fluxo de
visitantes. O Aeroporto
Internacional de Confins

ações de divulgação em todas

registrou um aumento de 26,8%
no fluxo de passageiros em
outubro, totalizando mais de 10
milhões de embarques e
desembarques no acumulado
do ano.

Ocupação hoteleira em alta
O setor hoteleiro também

reflete o avanço do turismo. De
janeiro a novembro, a taxa de
ocupação na região metropolita-
na de Belo Horizonte atingiu
62,83%, enquanto o interior
registrou 49,62%, um
crescimento de 10% em relação
ao mesmo período de 2023. O
incremento é impulsionado pela
diversificação de atrações,
como festivais culturais,
experiências gastronômicas e
ecoturismo.
Impacto no setor de comércio

e serviços
A consolidação de Minas

Gerais no turismo nacional tem
impacto direto no setor de
comércio e serviços, conforme
destaca o presidente do Sebrae
Minas e da Câmara de Dirigentes
Lojistas de Belo Horizonte,
Marcelo de Souza e Silva.

“Em parceria com Secult,
impulsionamos o setor com a
criação de novas rotas
turísticas, a participação dos
receptivos em grandes eventos
no Brasil e o fortalecimento do
Carnaval em BH e no interior,
por meio do programa Meu

Negócio é Carnaval, elevando
nosso estado a novo patamar
na geração de emprego e
renda”, diz.

Destaques de 2024
Os Modos de Fazer O Queijo

Minas Artesanal foi
reconhecido pela Organização
das Nações Unidas para a
Educação, a Ciência e a Cultura
como Patrimônio Cultural
Imaterial da Humanidade,
elevando a visibilidade global
do estado.O Parque Inhotim e
os Parques Estaduais também
registraram um aumento
significativo de visitações,
consolidando Minas como
destino de turismo sustentável.



A Câmara Municipal
aprovou, na tarde de terça-feira,
14, o Projeto de Resolução nº
1/2025, de autoria da Mesa
Diretora, composta pelo
presidente Antônio de
Miranda, o vice-presidente
Gustavo Dornas e a secretária
Márcia Cristina. O projeto
altera o artigo 48 da Resolução
nº 6/2018, referente ao
Regimento Interno da Câmara,
que regulamenta o horário das
reuniões plenárias.

Com a mudança, o horário
das reuniões, anteriormente
fixado para as 14h pela
Resolução nº 6/2018, passa a
ser às 17h. De acordo com o
Regimento Interno, o prazo
máximo das reuniões
permanece em 4 horas. A

alteração atende à solicitação
de diversos vereadores, que
argumentavam sobre a
necessidade de adequar o
horário para não coincidir com
o período comercial. Segundo
eles, o ajuste busca garantir
maior participação popular,
especialmente daqueles que
trabalham durante a tarde.

O projeto foi aprovado por
unanimidade pelos vereadores.

Chamadas para o SAMU
 O consultor de

comunicação do Cis-Urg Oeste,
Flávio Barão, usou a palavra
para falar sobre o aplicativo
Ligue 192Vo1P, que realiza
chamadas “de voz” via internet
e está disponível para download
nas plataformas Android e iOS.
O Ligue 192 VoIP é

especialmente útil durante
problemas no tradicional
acionamento através do 192,
usuários em zonas rurais, áreas
com sinal móvel instável e/ou
com quedas constantes.

Para realizar a chamada o
usuário cadastra seus dados e
o município de origem. Também
pode utilizar a opção GPS para
capturar sua localização atual.
No caso do CIS-URG Oeste, a
chamada é encaminhada
diretamente para a Central de
Regulação em Divinópolis.

No momento do cadastro, é
enviado um SMS com código
de validação para confirmar o
número de telefone cadastrado
e para recebê-lo, o usuário
precisa ter sinal da operadora
móvel no momento do registro.

A validação garante a
veracidade do número de
telefone inserido no acesso
inicial. É fundamental o
acionamento do GPS ao realizar
a chamada, possibilitando a
equipe chegar ao local com
maior agilidade, além de reduzir
a incidência de trotes.

Mais projeto aprovado
Tendo sido rejeitado o

pedido de vista do vereador
Guilherme Rocha, foi aprovado
com duas abstenções e 10 votos
favoráveis o projeto da Mesa
Diretora que altera o anexo 5 da
Resolução 40, de 2021. Entre as
alterações, a exigência de curso
superior para os chefes da
Escola do Legislativo e do
Centro de Atendimento ao
Cidadão.

“A aprovação do projeto mostra que a Câmara quer a participação
da comunidade”
Do vereador Gustavo Dornas, sobre a aprovação por
unanimidade do projeto da Mesa Diretora que altera o horário
das reuniões da Câmara para as 17 horas

“A s reuniões às 17 horas geram mais custo para o Legisaltivo,
mas são aprovadas pela população e é isto que importa”
Do vereador Alexandre Campos

“Sobras de material de   construção nas ruas e passeios causam
o entupimento dos bueiros”
Do vereador Leo Alves, pedindo aplicação da lei que prevê a
doação desta sobra de material, de autoria da vereadora Márcia

“Vou continuar cobrando o que já cobrei daquele prefeito antigo
que ninguém sente falta”
Do vereador Tidinho

“Ali está virando abrigo para usuário de drogas, daqui a  pouco
vão colocar bancos e móveis”
Do vereador Rosse Andrade pedindo fiscalização para as
barracas que estão ficando na Praça do Zé Flávio, mesmo sem a
feirinha que acontece aos sábados

“Se não olhar com bons olhos vai ter dificuldade de pessoal no
futuro”
Do vereador Lacimar Três, pedindo melhoria de salário para os
servidores do Canteiro de Obras

“Por que não trocar os radares por lombadas?”
Do vereador Guilherme Rocha, salientando que já foram aplicadas
60 mil multas com os radares, com uma arrecadação de R$ 10
milhões para os cofres públicos

Às vezes, por um descuido, a pessoa a caba perdendo o carro
com a multa e o pagamento para retirar do pátio”
Do mesmo

“É preciso criar uma nova entrada para pedestre no Dr. Ovídio,
com rampa para cadeirante e longe do ponto de ônibus”
Do vereador Dalminho

“Quero deixar a sugestão para a volta  da feira no mercado,
beneficiando o pequeno produtor, mas não virando buteco,
senão perde espaço e o sentido da feira”
Do vereador Israel Lúcio

“Precisamos mudar a cultura de Itaúna de só se falar quando a
tragédia acontece”
Do vereador Wenderson, lembrando os alagamentos em 2023 e
que nada foi feito pela administração neidista

“A gente não perde só dinheiro, perde parte da vida com as
péssimas políticas públicas”
Do mesmo

“Já tivemos este ano uma notícia boa: o pedido de anulação pela
nova administração dos R$18 milhões para a empresa de
transporte coletivo. A administração anterior era complacente
com a Viasul”
Do mesmo

“A cidade perde com o falecimento do Sebastião Miamoto, meu
professor, meu mestre”
Do vereador Gustavo Dornas

“Não vimos a forma educativa dos radares, mas a forma
arrecadatória”
Do vereador Kaio Guimarães

“Estou muito feliz de ver uma bancada unida pela implantação
da escola cívico militar”
Do mesmo

“Venho aqui hoje com esperança e fé, cansada de lutar sozinha
pela Vila Tavares”
Da presidente do Conselho Comunitário Adriana Souza

“Não tenho pretensão política, mas tenho militância política”
Da mesma

‘Se quiser ter um bom serviço na cidade tem de investir nos
servidores públicos”
Do vereador Rosse Andrade ressaltando a necessidade de
valorização do servidor, com melhores salários e cursos,
principalmente os do Canteiro de Obras

“Ele falou que a gente estava praticamente morando em Dubai”
Da vereadora Márcia sobre o discurso do Neider na posse do
Prefeito e vereadores e apontando deficiências na saúde

O vereador Tidinho elogiou atendimento dos secretários de Saúde
e de Infraestrutura e propôs a criação de PSFs nos bairros Irmãos
Auler e Várzea da Olaria. Pediu ao secretário de cultura para  levar
os artistas aos bairros e a realização de feira mensal do agronegócio

O vereador Rosse pediu providências para regularização da feira
na Praça Zé Flávio, onde alguns feirantes não estão obedecendo
as regras de utilização do espaço e maior incentivo e cursos
profissionalizantes para os servidores do Canteiro de Obras

O vereador Dalminho fez várias indicações para melhorias no São
Bento e criação de entrada para pedestres no Dr. Ovídio

O vereador Gui Rocha pediu muito a retirada dos radares e sua
substituição por lombadas

O vereador Gustavo falou de seus projetos de parceria público/
privada para uniformes escolares e investimentos na saúde

O vereador Israel Lúcio defendeu a implantação da escola cívico
militar e a volta da feirinha no mercado. Ainda, sobre os eventos
cristãos Marcha para Jesus e Grande Sermão da Montanha

O vereador Wenderson  lembrou dos graves alagamentos ocorridos
em outubro de 2023 que nada foi feito para conter ou mesmo
minimizar o problema. Pediu que a atual Administração tome
providências para sanar o problema.

O vereador Kaio Guimarães elogiou o vice-Prefeito e secretário de
Regulação Urbana, confiante na regularização de construções e
diminuição do acúmulo de projetos na secretaria
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Viu Itaúna
Previsto para 10 de janeiro,

o pagamento da primeira parcela
da rescisão acordada pela
Companhia Tecidos
Santanense com trabalhadores
que se desligaram da empresa
está atrasado. Em carta
direcionada ao Sindicato dos
Tecelões de Itaúna, a
companhia têxtil alega que
dificuldades no processo de
produção impactaram negativa-
mente o fluxo de caixa da
empresa, o que inviabilizou o
cumprimento da parcela. Em
nota enviada ao @viuitauna, a
entidade da categoria diz que a
diretoria da Santanense
prometeu uma previsão para o
pagamento até sexta-feira (17).
O sindicato diz que já está
tomando as providências, antes
mesmo do retorno do recesso
da Justiça do Trabalho.

Segundo um dos ex-
funcionários, o acerto celebrado
prevê pagamento em dez
parcelas, para aqueles que
optaram em não continuar na

empresa.
Na minuta apresentada, a

Santanense agradece o
“incondicional” apoio prestado
pelo sindicato dos
trabalhadores em 2024 e diz que
desde que a produção em
Itaúna foi retomada, em junho,
“pessoas somaram inúmeros
esforços”. “Neste período
passamos por dificuldades
enormes, com desafios
incalculáveis. Mas consegui-
mos romper nossa inércia e
retomar a produção da fábrica”,
afirma a centenária empresa.

“Sabemos que já
percorremos um longo caminho
até aqui e conseguimos manter
hoje mais de 650 funcionários
em nossas fábricas com salários
e benefícios em dia. Porém,
infelizmente devido as
dificuldades ora relatadas em
nosso processo de produção
vieram a impactar
negativamente em nosso fluxo
de caixa, inviabilizando assim o
cumprimento da 1ª parcela do
nosso acordo. Estamos nos

comprometendo a informar ao
sindicato até o final da semana
a data de pagamento desta 1ª
parcela”, diz o comunicado.

A companhia têxtil ressalta
estar ciente da importância de
cumprir com a obrigação
perante a todos que fazem parte
da sua história, pede o apoio e
a confiança de todos e
acrescenta que “brevemente a
situação será resolvida”.

RESCISÃO INDIRETA
COLETIVA

Em 17 de maio de 2024, uma
proposta de rescisão indireta
coletiva foi apresentada pelo
sindicato, em assembleia no
Grêmio Paroquial Dom
Cristiano, em Santanense. A
medida foi sugerida como forma
de cobrar na Justiça a garantia
de salários atrasados,
benefícios não pagos durante
cinco meses, além de demais
direitos trabalhistas.

Ainda em maio, o Grupo
Coteminas, do qual a
Santanense faz parte, anunciou
o deferimento pela Justiça de

um pedido de recuperação
judicial.

No início de abril a empresa
já havia anunciado a conclusão
de um processo de
reestruturação que inclui
negociações com credores e a
desativação de duas fábricas.

NOTA DO SINDICATO
DOS TECELÕES

“O sindicato comunica aos
colaboradores da Cia.
Santanense, que não foi
realizado o pagamento da
primeira parcela do acordo
judicial que seria hoje. Fomos
informados pela Diretoria (que)
até na próxima sexta feira dia 17/
01, a empresa estará
posicionando sobre o
pagamento. O Sindicato já está
tomando as providências
cabíveis, independentemente
do retorno da Justiça do
Trabalho, que voltará do
recesso forense no dia 21 de
janeiro. Precisamos nos unir
neste momento difícil, para
mostrarmos nossa força.
Unidos somos mais fortes!”.

A vereadora Márcia Cristina - que sempre reclamou de não
atendimento a suas indicações pelo ex-Prefeito Neider -
reiterou suas solicitações ao Prefeito Mitre ressaltando a
necessidade de manutenção dos PSFs dos bairros Garcias e
Cidade Nova, que apresentam vários problemas graves,
inclusive vazamento de esgoto, trazendo riscos à saúde de
profissionais e pacientes. E já foi atendida, com a reforma do
PSF do Cidade Nova. Realmente, é uma outra gestão!

A Prefeitura de Itaúna, através da Secretaria Municipal de
Educação, anuncia as principais datas do início do ano letivo de
2025 para a rede municipal de ensino.

As matrículas das vagas remanescentes estarão abertas a partir
do dia 27 de janeiro,  que serão realizadas na secretaria escolar.
Essa é uma oportunidade para as famílias que ainda não garantiram
a inscrição dos seus filhos em uma das escolas da rede municipal.

O retorno às aulas está agendado para o dia 5 de fevereiro,
com as escolas prontas para receber os alunos em um ambiente
acolhedor e preparado para mais um ano de aprendizado e

crescimento.
Além disso, nos dias 5, 6 e 7 haverá entrega dos kits escolares

na escola em que aluno será matriculado, garantindo que os
estudantes tenham os materiais necessários para um início de ano
organizado e produtivo.

Segundo a Secretaria de Educação, essa iniciativa reforça o
compromisso do município com a qualidade do ensino público e
com o suporte às famílias itaunenses. Para mais informações, os
interessados podem entrar em contato diretamente com a Secretaria
Municipal de Educação no telefone:  (37) 3243 6207 ou 6407

Na manhã desta sexta-feira,
o prefeito de Itaúna, Gustavo
Mitre, acompanhado pelo
secretário de Desenvolvimento
Econômico, Marcus Júnior,  pelo
chefe de gabinete Leonardo
Tavares, pelo secretário de
Cultura, Márcio Hakuna, e pelo
gerente de Comunicação,
Gabriel Soares (Chan),
participou de uma reunião com
Giuliano Dornas, presidente do
SINDIMEI, Erivelton Santos,
gerente executivo do
SINDIMEI, o empresário do
ramo de usinagem e diretor do
SINDIMEI, Tiago Rezende, e a
equipe do sindicato.

O encontro teve como pauta
o plano de realização da 1ª Feira
da Indústria de Itaúna e Região.

O objetivo da feira é
fortalecer as relações entre
empresas, atrair novos asso-
ciados e, principalmente, pro-
mover a empregabilidade, com
foco na preparação, captação e
recrutamento de novos
profissionais para o setor.

Para a realização do evento
será necessária uma parceria
entre o sindicato e diversos
órgãos municipais e estaduais,
como  FIEMG, SEBRAE, Sicoob
CentroOeste, CDL, Sindicomér-
cio, ACE Itaúna, demais
entidades integrantes do CDE
e a própria Prefeitura de Itaúna.

Para esta realização o

município está participando de
um processo seletivo estadual,
conduzido pela FIEMG, em
parceria com o Sebrae, que
selecionará 10 cidades mineiras
para receber incentivos finan-
ceiros e estruturais voltados à
realização de feiras industriais.

Itaúna pode ser escolhida
Itaúna é uma das

concorrentes no Estado para ser
escolhida como sede dessa
iniciativa. O resultado do
processo seletivo será
divulgado até o dia 4 de
fevereiro.

O prefeito Gustavo Mitre
reforçou a intenção de apoiar,
dentro do possível, a realização
da feira no município,
inicialmente prevista para o mês
de setembro. Ele destacou a
importância do evento para
incentivar jovens a se
interessarem pela indústria e
pelas oportunidades do setor,
além de atrair novas empresas
para Itaúna e consolidar a cidade
como referência industrial.

A 1ª Feira da Indústria de
Itaúna contará com ações como
feira de negócios, exposição de
produtos e serviços, e terá como
destaque principal a
empregabilidade, focada em
recrutamento e geração de
empregos. O evento promete
impulsionar a economia local e
o protagonismo industrial.

Ótimo início
A nova administração municipal começou muito bem.
 Primeiro, com o cancelamento do pagamento de R$ 18 milhões
para a Viasul, destinado pelo ex-prefeito Neider no apagar das
luzes. Neider tentou de todas as maneiras beneficiar a Viasul, o
que, felizmente foi impedido pelos vereadores e, agora, pela
administração do novo prefeito, Gustavo Mitre.

Temos também a boa notícia da gestão do Hidelbrando Neto na
Regulação Urbana - secretaria tão criticada na gestão neidista -
com a desburocratização que vai agilizar a liberação de projetos
e a regularização de construções. Segundo Netinho, em
levantamento inicial, existiam entre dois e três mil projetos
aguardando análise e aprovação naquela pasta. Conforme o
secretário, com a aprovação simplificada, a tendência é aumentar
o número de obras no município e, consequentemente, gerar
mais empregos para a população. Muito bom!

Na saúde, os ventos são também alvissareiros, com a reforma
de PSF´s - questão tão solicitada pela vereadora Márcia Cristina
-  e a possibilidade das unidades de saúde que abrangem mais
regiões tendo funcionamento até as 22 horas, facilitando e
ampliando os atendimentos para a comunidade.

Para o carnaval, estão sendo ouvidos carnavalescos, foliões e
os dirigentes de blocos, para se chegar a um consenso. O
secretário Marcinho Hakuna tem mantido contatos diários com
vários setores que estarão envolvidos na organização do evento,
para acertar detalhes o mais rápido possível, para que as
informações da festa sejam repassados à população.
Pelo que se sabe, a proposta da atual administração é retornar
com a festa para a Avenida Jove Soares, o que dá um caráter
mais popular ao evento. Inclusive, existem estudos para que a
festa aconteça no trecho entre a Praça José Flávio de Carvalho
e a Praça Celi, em lugar do antigo local, próximo do Espaço
Cultural, como acontecia anteriormente. Porém, o custo da
segurança necessária para a festa nesses locais se apresenta
como maior entrave. Vamos aguardar. Pelo que conhecemos da
capacidade do secretário Marcinho Hakuna, temos a certeza de
que tudo será feito para que nossa terrinha tenha um excelente
carnaval.

Pronto atendimento
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Na tarde do dia 13, segunda-feira, o Comando da 9ª Cia PM
Ind. realizou uma reunião com o Secretário de Cultura
Marcinho Hakuna  para alinhamento técnico, planejamentos
das estratégias de segurança e preparativos para o carnaval.
                                Maís à página 02, no Circuito Político

Durante vistoria no ESF do bairro Cidade Nova, onde esteve
no início da semana acompanhado pelo secretário de Saúde,
Alan Rodrigo da Silva, o prefeito Gustavo Mitre anunciou a
criação do programa “Saúde na Hora, que será iniciado
naquela unidade, após o término das reformas. O programa
tem como objetivo ampliar os horários e os serviços oferecidos
nos ESF’s com maior volume de atendimento, facilitando o
acesso da população a atendimentos essenciais. Assim, nesses
ESF´s o horário será ampliado até as 22 horas e contará com
consultas médicas, atendimento odontológico, vacinação e
outros serviços. O prefeito Gustavo Mitre ressaltou a
importância do programa para a saúde pública do município.
O 'Saúde na Hora' é uma iniciativa que reforça o compromisso
com a população de Itaúna, garantindo acesso facilitado e
qualidade nos serviços de saúde. O secretário de Saúde, Alan
Rodrigo da Silva, também destacou o impacto positivo do
programa com foco em atender as demandas de saúde da
população com eficiência. O 'Saúde na Hora' será
implementado e ESF estratégicos que abrangem uma região
maior de atendimento populacional.

Por volta das 08h10min do dia 16, quinta-feira, a PM foi acionada no Povoado do Córrego do Soldado
para atender uma briga entre dois homens, um de 37 anos de idade e o outro de 47 anos de idade.
Durante o deslocamento para o local, uma nova solicitação informava que um terceiro homem, 54
anos de idade, ao perceber que o homem de 37 anos estava portando uma faca em sua cintura, tentou
intervir na briga. O homem de 37 anos ficou ainda mais exaltado, partiu para cima dele e começou a
agredi-lo com diversos socos e chutes. Durante a briga, a faca que o homem de 37 anos portava em
sua cintura caiu no chão. O homem de 54 anos pegou a faca e, para se defender das agressões que
sofria, desferiu golpes contra ele, atingindo-o na altura do tórax e rosto. Os policiais militares auxiliaram
no socorro  à vítima das facadas que foi conduzida ao pronto socorro por populares e efetuaram a
prisão do homem de 54 anos.

A Prefeitura de Itaúna anunciou uma proposta de recomposição salarial dos servidores
públicos municipais de 5%, que abrangerá todos os funcionários da administração direta e
indireta, como Prefeitura e SAAE. Conforme o anuncio, o reajuste não contemplará agentes
políticos, como o prefeito, o vice-prefeito e secretários municipais.

Leia Sociais à
página 06

Reuniões da
Câmara voltam a
ser realizadas às
17 horas
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Prática de “grau”
provoca batida e
atropelamento no
Bairro Aeroporto


